

Lateinamerikanischer Sommerabend

mit Vortrag, Podiumsgespräch und Musik aus den Anden

„Was bedeutet **Klimagerechtigkeit** für Ecuador, Peru und Bolivien?“

- Vortrag „Rohstoffabbau und Energiewende“, Constantin Bittner, Misereor e.V.
- Musik aus den Anden mit der Gruppe „Inti Pacha“
- Podiumsgespräch „Agrarprodukte, Kupfer und Co. für unsere Energiewende“

Dienstag
19. Juli 2022
19.00 Uhr

19.00 Uhr Einlass und Stehempfang

19.30 Uhr Vortrag, Podiumsgespräch und Musik aus den Anden

21.30 Uhr Ende der Veranstaltung

Amerikahaus
Karolinenplatz 3
80333 München

Eintritt frei

Veranstalter: MISEREOR in Bayern und Abteilung Weltkirche der Erzdiözese München und Freising in Kooperation mit dem Amerikahaus München



60 Jahre
Partnerschaft



amerikahaus

misereor
GEMEINSAM GLOBAL GERECHT